
  

令和４年度第１回二本松市地域公共交通活性化協議会 会議結果概要 

 

開催日時 令和４年６月２９日（水）午後１時３０分～午後２時１５分 

開催場所 岳下住民センター 2階 研修室 

出席委員 別紙出席者名簿のとおり 

市側出席者 
総務部長、秘書政策課長、総合政策係長、総合政策係 熊谷、 

教育総務課長、高齢福祉課長、子育て支援課長、岩代支所地域振興係長、 

報道機関 福島民報 

傍聴者 ２名 

会議次第 

１ 開  会 

２ 委嘱状交付 

３ あいさつ 

４ 委員紹介 

５ 議  事 

(1) 報告第１号 令和３年度二本松市地域公共交通活性化協議会事業報

告について 

(2) 報告第２号 令和３年度二本松市地域公共交通活性化協議会収支決

算について 

(3) 議案第１号 令和４年度二本松市地域公共交通活性化協議会事業計

画について 

(4) 議案第２号 令和４年度二本松市地域公共交通活性化協議会収支予

算について 

(5) 議案第３号 地域公共交通確保維持改善事業「生活交通確保維持改善

計画」の申請について 

６ そ の 他 

７ 閉  会 

会議結果 

○市長から新たな委員に委嘱状を交付した。 

（任期は令和６年３月３１日まで。） 

○役員の指名について 

 副会長に鴫原憲一委員 

 監事に大内和長委員と桑原悦子委員を会長が指名した。 



  

 

○報告事項 

(1) 令和３年度二本松市地域公共交通活性化協議会事業報告について 

(2) 令和３年度二本松市地域公共交通活性化協議会収支決算について 

 

➢全て了承。 

 

○協議事項 

(3) 令和４年度二本松市地域公共交通活性化協議会事業計画について 

(4) 令和４年度二本松市地域公共交通活性化協議会収支予算について 

(5) 地域公共交通確保維持改善事業「生活交通確保維持改善計画」の申請

について 

➢全て原案のとおり決定した。 

主な質問と

その回答 

 令和３年度二本松市地域公共交通活性化協議会収支決算について 

 Q 決算金額が当初予算よりも少ない。履行しなかった事業は何か。 

 A バス停が破損し、大規模な修繕や改修の必要があった際に使用する予算

があったが、大規模な修繕が必要な災害・事故等がなかったため残額が

出ている。 

 

 地域公共交通確保維持改善事業「生活交通確保維持改善計画」の申請につ

いて 

 Q 申請する事業に対して 100％の補助が下りるのか。 

 A 限度額があるため、限度額に見合う申請しかしていない。二本松市では

岩代地域のコミュニティバス路線の一部のみで限度額に達している。 

 

 その他 

 Q 二本松地域から東和地域方面、岩代地域方面に向かう路線バスの空席が

目立つ。利用状況の調査を行ったほうがいいのでは。 

 A 了解した。 

 

 


